

Bab I Pendahuluan Bukan Laporan

Thank you for downloading **Bab I Pendahuluan Bukan Laporan**. As you may know, people have search numerous times for their chosen books like this Bab I Pendahuluan Bukan Laporan, but end up in harmful downloads.

Rather than enjoying a good book with a cup of tea in the afternoon, instead they juggled with some malicious bugs inside their desktop computer.

Bab I Pendahuluan Bukan Laporan is available in our book collection an online access to it is set as public so you can download it instantly.

Our books collection saves in multiple countries, allowing you to get the most less latency time to download any of our books like this one.

Kindly say, the Bab I Pendahuluan Bukan Laporan is universally compatible with any devices to read

Bab I Pendahuluan Bukan Laporan

Downloaded from biblioteca.undar.edu.pe by guest

TANYA MARSHALL

Sosiologi: Menyelami Fenomena Sosial di Masyarakat universitas Sanata Dharma
Buku ini menyajikan materi yang aslinya merupakan bahan ajar dua mata kuliah metodologi penelitian dalam kurikulum Program S1 Psikologi khususnya di Fakultas Psikologi Universitas Sanata Dharma, yaitu Metodologi Penelitian Kuantitatif dan Metodologi Penelitian Kualitatif. Semula materi itu akan disajikan dalam dua buku kembar dengan judul sesuai nama mata kuliah, Metodologi Penelitian Kuantitatif dan Metodologi Penelitian Kualitatif. Kami sebut kembar sebab kedua buku itu pada dasarnya membahas pokok yang sama, yaitu seluk-beluk melakukan penelitian di bidang psikologi. Kesamaan itu terletak minimal pada dua hal. Pertama, secara keseluruhan keduanya memiliki struktur dasar yang sama. Kedua, isi uraian tentang hal-hal umum terkait seluk-beluk penelitian, penyusunan proposal dan laporan penelitian di kedua buku pada dasarnya juga sama. Perbedaan baru muncul saat pembahasan mengerucut pada segi-segi yang lebih spesifik terkait jenis dan desain penelitian, serta metode atau tehnik pengumpulan dan analisis data yang bersifat khas terkait masing-masing jenis dan desain penelitian, khususnya kuantitatif versus kualitatif. Sekali lagi, karena pada dasarnya buku ini membahas materi tunggal tentang metodologi penelitian dalam Psikologi, maka kami putuskan untuk menyajikannya dalam sebuah buku. Judul Metodologi Penelitian Kuantitatif & Kualitatif dalam Psikologi kami pilih dipertahankan, semata-mata demi konsisten mengikuti nama dua mata kuliah sebagaimana sudah disinggung

Menyusun PTK Era 4.0 Bumi Aksara

Mengenal Pengujian Norma Hukum Setelah Perubahan Ketiga Undang-Undang Dasar Republik Indonesia Tahun 1945, pengaturan pengujian terhadap peraturan perundang-undangan oleh lembaga peradilan atau yang populer dengan istilah judicial review menjadi sebuah kajian akademik yang menarik. Selain karena adanya pembentukan lembaga baru yang salah satu kewenangannya adalah menguji konstitusionalitas undang-undang terhadap UUD NRI Tahun 1945, hal tersebut juga karena tidak lagi memusatnya kekuasaan hanya pada satu cabang kekuasaan negara, yaitu presiden atau eksekutif. Sehingga, norma hukum atau peraturan perundang-undangan di bawah UUD NRI Tahun 1945 saat ini banyak yang dimohonkan pengujian ke Mahkamah Agung dan Mahkamah Konstitusi. Keadaan ini memang positif dalam rangka memberikan jaminan perlindungan yang lebih terhadap hak-hak warga negara yang dijamin oleh konstitusi. Sebab, sangat mungkin terjadi tidak sedikit materi/isi dari peraturan perundangundangan yang merugikan hak-hak warga negara yang dijamin dalam konstitusi.

Pintar SD Kls 5 Smt 2 (Teman Belj ...) Erlangga

buku ini merupakan hasil laporan mahasiswa UIN Sunan Gunung Djati Bandung dalam menjalankan program KKN-DR

Program Aplikasi New Nvivo untuk Analisis Penelitian Kualitatif LP2M UIN SGD Bandung
Era Revolusi Industri 4.0 yang ditandai dengan masifnya perkembangan teknologi informasi dan komunikasi berimplikasi besar pada seluruh tatanan kehidupan. Hal-hal yang sebelumnya dinilai ajek mengalami perubahan fundamental dan sangat paradigmatik. Pendek kata dunia saat ini tengah memasuki era disrupsi. Kondisi serupa juga berlangsung di sekolah. Temuan neurosains bidang pendidikan baik dalam bentuk teori pendidikan, psikologi pendidikan serta teknologi pendidikan yang berbasis digital telah mengubah paradigma pengelolaan dan manajemen sekolah. Pengelolaan sekolah yang dilakukan secara konvensional tidak mampu lagi mengejar derasnya perubahan tersebut. Buku ini disusun dalam rangka memberikan informasi dan sekaligus perspektif baru bagi kepala sekolah, guru serta pemangku kepentingan lainnya dalam mengantisipasi dinamika yang terjadi. Buku ini merupakan penyempurnaan dari buku yang berjudul Menjadi Kepala Sekolah yang Profesional, Panduan Menuju PKKS yang diterbitkan sebelumnya. Penyempurnaan tersebut berkaitan dengan perubahan kebijakan tentang tugas kepala sekolah sekaligus berkaitan dengan perubahan paradigma yang mengikutinya. Era Revolusi Industri 4.0 Dan Paradigma Baru Kepala Sekolah ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.

Guru Dahsyat Menulis Penerbit Duta

Buku ini ditujukan bagi dosen, guru, mahasiswa, dan siswa yang berminat menghasilkan karya tulis ilmiah berupa laporan penelitian dan artikel hasil penelitian. Isi buku mencakup tentang Strategi dan Aturan Menulis, Menulis Laporan Penelitian, dan Menulis Artikel Ilmiah. Buku akan sangat membantu mahasiswa dalam menulis skripsi atau thesis, mulai dari menulis proposal sampai laporan penelitian. Beberapa strategi dan kiat dipaparkan secara sederhana agar mudah dipahami dan diikuti. Penulis juga memberikan beberapa contoh tulisan dan memaparkan kesalahan yang umum dibuat dalam sebuah karya tulis. Pada akhir beberapa bab diberikan program latihan menulis yang dimaksudkan untuk meningkatkan kemampuan menulis bagi pemula. Membaca buku ini akan membuka wawasan dan memperdalam pengetahuan teknis tentang penulisan karya ilmiah. Beberapa contoh karya ilmiah diberikan pada bagian lampiran buku ini.

Era Revolusi Industri 4.0 Dan Paradigma Baru Kepala Sekolah UMMPress

Study on using good Indonesian language.

Dasar-Dasar Penelitian Sosial Gramedia Pustaka Utama

Buku ini menawarkan paket lengkap untuk memenuhi keinginan dan kebutuhan para akademisi dan para peneliti profesional yang memerlukan bantuan perangkat lunak untuk memasukkan dan mengolah data dan menyajikan hasil pengolahan data. Paket pertama yang ditawarkan adalah teori-teori dan konsep-konsep tentang penelitian kualitatif, impor dan transkrip data, code dan koding, anotasi, memo, framework matrices, sets dan links, case dan classification, case classification dan source classification, relationship, find dan query, serta map dan chart. Paket kedua yang disediakan adalah contoh-contoh praktik mengerjakan data entry, mengolah data, dan menyajikan hasil pengolahan data. Data entry melibatkan praktik impor source dan transkrip dokumen. Pengolahan data melingkupi praktik-praktik koding, anotasi, memo, framework matrices, sets, links, classification, relationship, find, dan query. Penyajian hasil pengolahan data melibatkan praktik-praktik map dan chart. Dengan mengambil paket lengkap yang ditawarkan oleh buku ini, para akademisi dan para peneliti profesional dapat membuat skripsi, tesis, disertasi, atau laporan-laporan penelitian lainnya secara lebih efektif dan efisien. Indikator efektivitas adalah kualitas hasil penelitian meningkat, sedangkan indikator efisiensi adalah waktu, tenaga, dan biaya yang digunakan untuk penelitian dapat ditekan pada titik yang paling murah. Dengan merealisasikan capaian-capaian ini, buku ini memberikan solusi konkret atas masalah kualitas pendidikan dan

penelitian di Indonesia.

Metodologi Penelitian dan Karya Ilmiah Ilmu Peternakan Grasindo

Buku ini disusun oleh pengasuh mata kuliah Metodologi Penelitian dan Karya Ilmiah yang berasal dari bidang eksakta dan bidang sosial ekonomi peternakan berdasar kurikulum Outcome Base Learning. Buku Metodologi Penelitian dan Karya Ilmiah ini berisikan contoh-contoh di bidang peternakan dan soal-soal untuk melatih mahasiswa menulis sesuai pedoman agar mahasiswa mampu menyelesaikan tugas akhir dan menulis karya ilmiah sesuai kaidah-kaidah penelitian. Selain menjadi pegangan dalam mengikuti mata kuliah Metodologi dan Karya Ilmiah Fakultas Peternakan, mahasiswa diharapkan dapat memiliki integritas dalam mempersiapkan penelitian, melaporkan hasil penelitian, dan mempersiapkan karya ilmiah. Hal-hal yang terangkum dari buku ini antara lain adalah konsep latar belakang, kerangka teoretis/konsep, tinjauan pustaka, metodologi penelitian eksperimental, survei, dan kualitatif. Dengan demikian buku ini bisa dimanfaatkan oleh mahasiswa strata 1, 2 dan 3 di Fakultas Peternakan atau Kedokteran Hewan di seluruh Indonesia.

Permainan rakyat daerah DKI Jakarta SCOPINDO MEDIA PUSTAKA

Penyakit nonmedis ibarat parasit yang melekat atau menyatu pada jiwa anak manusia. Apabila parasit itu berhasil dicabut atau diangkat secara tuntas, maka saat itu juga si penderita sembuh seketika, meskipun dia telah menderita selama berminggu-minggu, berbulan-bulan, bertahun-tahun, bahkan puluhan tahun, dengan syarat bahwa tidak ada organ tubuh atau fisiknya yang rusak. Dengan buku ini penulis berharap siapapun bisa mengerti secara mendalam kasus nonmedis yang dideritanya sehingga bisa menangani sendiri penyakit nonmedis yang dialaminya atau mempermudah tugas penyembuh yang mengobatinya secara tuntas.

Audit Laporan Keuangan Bumi Aksara

Menyusun PTK ERA 4.0 yang disertai Contoh PTK ini disusun sebagai bentuk pertanggungjawaban penulis seorang guru wajib menulis tulisan ilmiah, baik itu berupa karya tulis ilmiah, penelitian tindakan kelas, artikel/jurnal ilmiah, Khususnya yang berkaitan dengan kegiatan Penelitian Tindakan Kelas (PTK) yang dilakukan dengan menulis yang harus dipublikasikan lewat seminar tingkat sekolah, antar sekolah, serta dalam wadah MGMP, Untuk itu penulis tertantang untuk menyusun Buku Pendidikan ini dapat membantu dan memberikan kesulitan dalam menyusun kesulitan guru/dosen/penggiat pendidikan di lapangan untuk dapat naik pangkat sesuai dengan jenjangnya Yang Khususnya menyelesaikan kegiatan Penelitian Tindakan Kelas (PTK) dari hasil diklat/seminar atau workshop. Pada akhirnya dengan terbitnya buku referensi ini yang sederhana ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi para praktisi pendidikan dan rekan-rekan guru.

PASTI Plus SMA/MA IPS 2015 GUEPEDIA

Buku ini menguraikan semua aspek penelitian sosial dengan paparan yang mengalir sehingga mudah dipahami. Isi buku ini mencakup dan memenuhi standar kebutuhan pengajaran kelas dasar penelitian. Buku ini ditulis oleh pengajar dan praktisi penelitian yang sudah berpengalaman, yang memuat berbagai penjelasan tentang teori, teknik penelitian, dan penerapannya secara aktual. Buku ini diharapkan akan memberikan informasi secara lengkap mengenai pengertian, macam atau jenis penelitian, metode dan teknik serta tujuan penelitian yang bersifat kuantitatif dan kualitatif, cara menyusun laporan ilmiah dan prinsip-prinsip etika dalam penelitian pada umumnya dan penelitian sosial pada khususnya. Buku ini sangat perlu dibaca terutama oleh para mahasiswa dan mereka yang ingin mengenal dasar penelitian kualitatif dan kuantitatif khususnya dalam bidang ilmu sosial dan humaniora. Buku persembahan penerbit PrenadaMediaGroup

Analisis Laporan Keuangan Sektor Publik Deepublish

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kesenjangan antara teori-teori mengenai fenomena penyembuhan dengan ayat-ayat Al-Qur'an jika dibandingkan dengan fakta-fakta penyembuhan orang kesurupan pada pertunjukan kesenian Kubrosiswo Bintang Mudo. Di satu sisi, kajian-kajian yang ada melihat fenomena penyembuhan dari pendekatan fungsional, sedangkan di sisi lain, fenomena tersebut pada dasarnya dapat dipandang sebagai manifestasi simbolik kebudayaan yang berelasi dengan pemahaman mistisme kesurupan dan Ayatayat Al-Qur'an. Oleh sebab itu, penelitian ini berangkat dari pertanyaan, apa sebenarnya makna fenomena penyembuhan kesurupan pada pertunjukan kesenian Kubrosiswo Bintang Mudo dalam konteks simbolik tersebut? Metode yang digunakan dalam penelitian ini, yaitu qualitative research dengan langkah-langkah: pengumpulan data, reduksi data, analisa data dan sintesa. Adapun pendekatan yang digunakan, yaitu semiotika yang berangkat dari anggapan bahwa fenomena kebudayaan pada dasarnya adalah simbol, yang mana sebagai "teks-teks" kebudayaan dapat diberikan makna atasnya. Hasil penelitian ini menunjukan bahwa penyembuhan kesurupan pada hakikatnya adalah bertemunya dua pemahaman kekuatan, yaitu kekuatan hitam (bathil) yang bersumber dari setan dan kekuatan suci (haq) yang bersumber dari Allah. Keberhasilan penyembuhan kesurupan menggunakan ayat-ayat Al-Qur'an adalah bentuk simbolik ditundukkannya kekuatan yang bathil oleh kekuatan yang haq. Ini menjadi bentuk penegasan sebuah kekuasaan yang dominatif, sebab manusia sebagai insan biasa dengan kelemahan dalam wadah fisiknya, ketika menyerahkan diri kepada Tuhan, maka diyakini tidak ada kekuatan bathil yang mampu menyakiti. Dengan kata lain, penyembuhan kesurupan merupakan manifestasi simbolik keluhuran keimanan manusia kepada Sang Pencipta.

Pedoman Penyusunan Dan Penulisan Jurnal Ilmiah Bagi Guru PT Grafindo Media Pratama

Ada keterikatan antara keterampilan menulis laporan dan penguasaan terhadap aplikasi pengolah kata Microsoft Word karena banyak fitur di dalamnya yang membantu pengguna untuk menyelesaikan pekerjaan secara praktis dan efisien. Buku ini menjembatani kedua ilmu keterampilan yang akhir-akhir ini semakin dibutuhkan di banyak bidang pekerjaan, lebih-lebih yang menyangkut manajemen. Buku ini akan membantu Anda mempelajari cara membuat berbagai jenis laporan, tak hanya di bidang bisnis namun juga di bidang akademik, guna menambah pengetahuan Anda dalam menyusun laporan yang baik. Buku ini juga disertai dengan berbagai macam contoh dan template yang akan memudahkan Anda dalam mempraktikkannya. Pembahasan dalam buku mencakup: ¥ fungsi laporan pada sebuah organisasi; ¥ merencanakan laporan; ¥ mengumpulkan bahan; ¥ merencanakan outline; ¥ anatomi laporan; ¥ memilih struktur kalimat; ¥ membuat format dan layout; ¥ memberikan alat bantu visual; ¥ macam-macam bentuk laporan; ¥ menyusun outline dengan Word; ¥ membuat daftar isi, daftar pustaka, dan daftar indeks secara otomatis; ¥ memanfaatkan style dan template.

RISET KUALITATIF PUBLIC RELATIONS Prenada Media

Pada umumnya, mahasiswa pascasarjana dan doctoral bidang ilmu manajemen mengalami kendala pada pengujung masa studi mereka, yaitu saat penulisan tesis atau disertasi. Penyebabnya antara

lain perbedaan latar belakang pendidikan formal, pembelajaran mata kuliah Metode Penelitian yang masih konseptual, buku pedoman penulisan tesis dan disertasi yang kurang informatif, dan ketidaksiapan mahasiswa dari sisi teknik dan metodologi penelitian. Buku ini menawarkan cara mengatasi kendala tersebut. Buku praktis yang merupakan pendamping buku teks dan pedoman penelitian di masing-masing perguruan tinggi ini akan memandu Anda menyusun tesis atau disertasi secara efektif dan efisien. Di sini Anda dapat mempelajari langkah-langkah teknis yang terperinci untuk melakukan penelitian. Dengan mengikuti panduan ini, penulisan tesis atau disertasi Anda akan menjadi lebih mudah dan menyenangkan. Tidak hanya itu, karya ilmiah Anda juga akan menjadi lebih berkualitas. Selain mahasiswa, dosen pun dapat memanfaatkan buku ini untuk melakukan penelitian manajemen dalam rangka penelitian hibah, penelitian mandiri, dan kerja sama dengan dosen lainnya atau mahasiswa.

MAKNA AYAT-AYAT AL-QURAN DALAM FENOMENA PENYEMBUHAN KESURUPAN (STUDI LIVING QUR'AN PADA KESENIAN KUBROSISWO BINTANG MUDO DI PRINGSURAT TEMANGGUNG) Universitas Brawijaya Press

Humas atau yang juga dikenal sebagai Public Relations (PR), merupakan peran yang sering dianggap semu di dalam sebuah perusahaan. Manajemen perusahaan seringkali menyangsikan adanya peran PR, bahkan kerap dianggap memiliki peran yang sama seperti bagian pemasaran (marketing). Sehingga kerancuan peran PR di Indonesia ini kemudian banyak yang tidak membuat divisi PR di dalam struktur organisasi dan maksimalisasi peran komunikasi di dalamnya. PR adalah proses komunikasi strategis untuk membangun hubungan harmonis timbal-balik antara organisasi dengan publiknya. Adapun PR merupakan bagian dari fungsi manajemen yang membangun dan mempertahankan hubungan yang baik dan bermanfaat antara organisasi dengan publik yang memengaruhi kesuksesan atau kegagalan organisasi. Sebagai fungsi manajemen yang mengevaluasi sikap publik, mengidentifikasi kebijaksanaan-kebijaksanaan dan prosedur-prosedur seorang individu atau sebuah organisasi berdasarkan kepentingan publik, dan menjalankan suatu program untuk mendapatkan pengertian dan penerimaan dari masyarakat. Sehingga dari sini PR adalah fungsi manajemen strategis yang melakukan upaya peningkatan hubungan baik antara organisasi dengan publiknya melalui penumbuhan serta pengembangan saling pengertian.

Super Lengkap Pelajaran 6 In 1 SMA IPA Kelas 10, 11, & 12 Ridwan Abdullah Sani

Buku Metodologi Penelitian Pendidikan yang saat ini berada di hadapan pembaca membahas tentang segala kerangka, sistematika dan prosedur dalam penelitian terkhusus pada bidang akademik atau penjurusan pendidikan. Di dalamnya memuat tentang hakikat penelitian, proses penelitian, masalah, variabel dan paradigma penelitian, landasan teori dan pengajuan hipotesis, populasi dan sampel, varians dan analisis varians, instrumen dan teknik pengumpulan data, teknik analisis data, rancangan penelitian, penulisan laporan hasil penelitian, dan ulasan tentang merancang suatu penelitian.

Covid-19 Bukan Penghalang Untuk Memberdayakan Masyarakat Sinar Grafika

Globalisasi dunia bisnis telah menembus batas-batas wilayah negara. Seiring dengan perkembangan bisnis, masalah dan praktik kejahatan yang berkaitan dengan dunia bisnis juga berkembang terutama masalah keuangan. Oleh karena itu, diperlukan pengawasan atau monitoring atas keuangan perusahaan. Manajemen perusahaan menyusun laporan keuangan sebagai bentuk pertanggungjawaban keuangan dan menyampaikannya kepada para pemangku kepentingan. Dalam hal ini, kegiatan evaluasi atas kinerja keuangan dari manajemen perusahaan dilakukan oleh pihak internal perusahaan dan pihak eksternal yang independen yaitu auditor. Auditor mengevaluasi kinerja keuangan perusahaan yang tertuang dalam laporan keuangan berdasarkan bukti temuan.

Buku ini memberikan bekal tentang bagaimana menjadi auditor yang baik dan beretika.

Pemahaman tentang konsep fundamental dalam audit umumnya berkenaan dengan penentuan sifat dan jumlah bukti audit yang harus dikumpulkan, sebagai dasar memadai untuk memberikan opini audit. Buku ini telah mempergunakan International Standards on Auditing (ISA) sebagai standar audit laporan keuangan. Buku ini juga dilengkapi dengan kasus sederhana, untuk memberikan pemahaman tentang bagaimana cara kerja auditor dalam memberikan audit secara berkualitas.

Audit kinerja pada sektor publik Yayasan Pustaka Obor Indonesia

7 Alasan Kamu Harus Membeli Buku persembahkan dari Penerbit Bintang Wahyu ini: 1. Materi dijabarkan secara sistematis sehingga sangat mudah dipahami siswa 2. Dilengkapi kumpulan rumus praktis yang dapat memudahkan kamu menghafal dengan cepat 3. Adanya tips dan trik menyelesaikan soal secara tepat dan benar 4. Tips cara mudah menghafal materi-materi hafalan seperti biologi dan kimia. 5. Dilengkapi dengan soal dan pembahasan ulangan harian, ujian semester 1 dan 2, ujian nasional, SBMPTN, SIMAK UI, & UM UGM 6. Plus paket prediksi ujian nasional (UN) dan SBMPTN sehingga kamu dapat mengukur kemampuan sebelum ujian yang sesungguhnya 7. Disertai dengan kumpulan komik lucu yang membuat kamu semangat dalam belajar.. -BintangWahyu-

Modern Auditing, edisi 7, jilid 1 Grasindo

PTK Jadikan Guru Profesional PENULIS: Khairun Nisya Tebal : 114 halaman ISBN : 978-623-7391-59-3 www.guepedia.com Sinopsis: BuRp 54000ku ini ditujukan untuk mahasiswa kependidikan, guru, dan stakeholder pendidikan lainnya yang membutuhkan referensi standart untuk melaksanakan Penelitian Tindakan Kelas (PTK). Pada buku ini dijelaskan bagaimana langkah-langkah dalam membuat PTK, mengetahui metode dan cara melakukan PTK, menganalisis data hasil PTK, dan bagaimana cara menyusun laporan dari PTK. PTK merupakan suatu cara yang sangat strategis bagi seorang guru untuk memperbaiki layanan pendidikan yang harus dilaksanakan dalam konteks pembelajaran di kelas dan meningkatkan kualitas program sekolah secara keseluruhan. Seorang guru yang profesional pasti akan melakukan suatu hal yang inovatif, kreatif, kritis, dalam meningkatkan mutu, hasil belajar, minat, dan semangat siswa dalam belajar. Salah satu upaya untuk meningkatkan mutu dan hasil belajar siswa adalah dengan cara melaksanakan PTK. Dengan dilaksanakannya PTK, maka seorang guru akan dapat mendeteksi kekurangan atau kelemahan yang terjadi selama proses pembelajaran. Selain untuk meningkatkan mutu pendidikan, PTK merupakan suatu kebutuhan bagi guru untuk meningkatkan profesionalisme guru sebab PTK sangat kondusif untuk membuat guru menjadi peka dan tanggap terhadap dinamika pembelajaran di kelasnya. Dengan demikian para guru menjadi reflektif dan kritis terhadap apa yang ia dan murid lakukan di kelas. www.guepedia.com Email : guepedia@gmail.com WA di 081287602508 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

Sosiologi: Memahami dan Mengkaji Masyarakat PT Grafindo Media Pratama

Penelitian Tindakan Kelas (PTK) telah menjadi top-hits dalam kurun waktu lebih dari satu dasawarsa. PTK ini penting dilakukan karena di dalam pelaksanaannya seorang peneliti telah menyusun sebuah rencana dengan menggunakan asas SMART. Selain itu, PTK ini dilakukan untuk meningkatkan efektivitas dan kualitas peneliti terhadap objek penelitiannya. Buku PTK ini merupakan edisi revisi dari buku sebelumnya. Buku edisi revisi ini, terbagi dalam tiga bagian utama, yaitu Penelitian Tindakan Kelas (Classroom Action Research-CAR); Penelitian Tindakan Kelas Sebagai Kegiatan Pengembangan Profesi Guru; dan Penelitian Tindakan Kelas (Classroom Actions Research) Beserta Sistematika Proposal dan Lapornya. Untuk memudahkan pembaca memahami setiap bagian di dalam buku ini, dilengkapi juga dengan pemberian contoh dan kerangka penyusunan proposal, serta laporan PTK yang sesuai dengan sistematikanya.